



NOUS SOMMES HEUREUX ET FIERES DE VOUS ANNONCER LA BONNE NOUVELLE... LA FIBRE FRAPPE À VOTRE PORTE !

Grâce à la mobilisation de vos collectivités (les Départements de l'Ardèche et de la Drôme, la Région Auvergne-Rhône-Alpes et toutes les Communautés de communes et d'agglomération), avec le soutien de l'État (Plan France Très Haut Débit) et de l'Europe, avec la participation d'ADT1M FTTH (exploitant du réseau public), profitez de toute la puissance de la fibre !

La fibre pour tous

En Ardèche et Drôme, les opérateurs privés déploient la fibre sur 64 communes, les zones les plus denses et urbanisées. Pour apporter la fibre aux 636 communes restantes et éviter la fracture numérique, il y a ADN ! Progressivement, le réseau de fibre optique ADN tisse sa toile. Un chantier public exceptionnel, comparable à l'électrification du territoire, qui permettra d'emmener la fibre au plus près de chaque habitation, y compris dans les zones les plus reculées.

À vous de jouer !

Les travaux de déploiement sont aujourd'hui terminés sur votre secteur* et le réseau ADN est 100 % fonctionnel. Passez dès maintenant au Très Haut Débit en vous abonnant à la fibre auprès d'un fournisseur partenaire ! Suivez le guide...

* Le déploiement et la commercialisation du réseau fibre se font par « poche », dont les périmètres ne correspondent pas forcément aux limites administratives des communes. Une même commune peut ainsi être concernée par plusieurs poches qui ne sont pas déployées et commercialisées en même temps.